

Liste des candidats

	<p>Vasken ARTINIAN – Pharmacie Baille 181 Marseille 5° <i>Notre profession est en constante évolution. Elle subit également chaque année des assauts de la part de nos gouvernements. La solution est d'être unis, solidaire, plus forts ensemble. C'est pour cela que je présente ma candidature au poste de conseiller du Syndicat Général des pharmaciens des BdR.</i></p>
	<p>Charles AYDJIAN – Pharmacie des Vents Provençaux – Miramas – Sortant <i>Membre du conseil d'administration depuis plusieurs années, je suis toujours attaché à défendre notre profession. Le syndicat permet de partager nos expériences, de mutualiser et renforcer nos actions.</i></p>
	<p>Katia BELAROUSSI -Pharmacie BELAROUSSI Marseille 3° <i>J'aime avoir une vision plus large de mon métier de titulaire, connaître et comprendre les enjeux nationaux. J'aimerais pouvoir défendre la profession et mes confrères. Il me tient à cœur de transmettre notre savoir-faire en cela, il est important de promouvoir largement notre profession afin de motiver les jeunes et susciter de nouvelles vocations. Je souhaite m'investir dans ce sens. Avec le syndicat je me sens utile et ma priorité est de défendre la profession. C'est pourquoi je présente ma candidature au poste de conseiller.</i></p>
	<p>Gwenaël BRIERE Pharmacie Saint André Marseille 16° - Sortant <i>Installé depuis 2008, je souhaite poursuivre mon engagement en restant toujours impliqué au sein du SGP13. Notre profession et notre économie sont attaquées régulièrement. Notre vigilance et notre combat pour la protéger sont cruciaux.</i></p>
	<p>Valérie CASANOVA Pharmacie de la Cravache Marseille 8° - Sortant <i>Je suis au syndicat depuis plusieurs années, moins active que la plupart de mes consœurs et confrères, j'essaye pour autant de m'impliquer. Toujours optimiste et pleine d'espoir pour ma profession, j'aimerais candidater pour un deuxième mandat.</i></p>
	<p>Nicolas COUPUT Pharmacie de la Viste Marseille 16° - Sortant <i>Conscient de la transformation profonde qui touche notre profession, je veux continuer à m'investir en tant que conseiller. La profession est attaquée de toutes parts et il est indispensable de se mobiliser afin de pérenniser notre activité.</i></p>
	<p>Thierry DESRUELLES – Pharmacie Desruelles Marseille 10° - Sortant <i>Défendre la profession et les confrères auprès de la sécurité sociale et tous autres intervenants plus ou moins bien attentionnés. Faire la synergie entre notre expérience et l'enthousiasme des jeunes conseillers. Construire la pharmacie de demain. On s'aide sois même en aidant son confrère !</i></p>

	<p>Félicia FERRERA – Pharmacie de la Pounche Allauch – Sortant</p> <p>Je souhaite renouveler ma candidature au poste de conseiller du syndicat afin de poursuivre les actions entreprises depuis près de 15 ans pour VALORISER et faire RECONNAITRE tous les acte, soins et services que nous et nos équipes officinales rendons quotidiennement à la population et aux patients de nos quartiers. Avec la même foi et le même engagement.</p>
	<p>Stéphane FRANCHI – Pharmacie Franchi Marseille 8° - Sortant</p> <p>Toujours motivé pour défendre la profession !!</p>
	<p>Muriel GREMAUD – Pharmacie Montmajour Arles – Sortant</p> <p>Je me porte candidate au poste de conseiller pour continuer à défendre les intérêts de notre profession. Depuis 6 ans je siége au Conseil d'Administration du syndicat des Bouches-du-Rhône, j'ai intégré un groupe dynamique. Je souhaite continuer à représenter mes confrères arlésiens (entre autres) au sien du syndicat.</p>
	<p>Christophe GUIDONI – Pharmacie Booth Marseille 10° - Sortant</p> <p>Je me porte candidat au poste de conseiller pour continuer à défendre les intérêts de la profession et de nos confrères.</p>
	<p>Julien LACARELLE – Pharmacie Lodi Marseille 6° - Sortant</p> <p>Je souhaite renouveler ma candidature afin de continuer à défendre la profession mais aussi à développer la formation des étudiants en pharmacie ainsi que les préparateurs en pharmacie.</p>
	<p>Laurine LECAILLET – Pharmacie de la Fabrique Marseille 8°</p> <p>Par ma candidature, je souhaite apporter mes idées, apporter mon aide dans les missions syndicales, être pro active dans la communication syndicale.</p>
	<p>Thomas LOPEZ – Pharmacie Phocéenne Marseille 2° - Sortant</p> <ul style="list-style-type: none"> • Continuer à défendre la profession, • Être informé des mesures prises par nos instances afin d'analyser et mesurer l'impact sur le terrain.
	<p>Karen MESSIKA – Pharmacie Hermès Park Marseille 8°</p> <p>Mon objectif est de défendre notre profession et la santé des patients face à la conjoncture actuelle. La prise en charge médicale est un droit.</p>
	<p>Laurent MAZZA – Pharmacie Martin Caille Arles – Sortant</p> <p>Je me porte candidat au poste de conseiller pour aider les pharmacies et faire remonter en particulier les préoccupations de mes confrères Arlésiens.</p>

	<p>Claire PERETTI – Pharmacie du Lancier Marseille 9°</p> <p>Diplômée en 2006 à Marseille je suis installée depuis 2018, titulaire de la pharmacie du Lancier à Mazargues. Aujourd'hui, je souhaite m'investir davantage pour défendre notre métier que j'adore et que je porte en haute estime. Nous nous trouvons à un moment charnière pour l'avenir des officines : des responsabilités sans cesse grandissantes et une concurrence exacerbée fragilisant notre modèle économique. Je pense que c'est en échangeant et en s'aidant entre confrères que l'on prépare au mieux et pour tous notre avenir. Je suis convaincue que nous pouvons réussir à pérenniser un modèle économique viable tout devenant le cœur d'un système de santé de proximité au service des plus fragiles. C'est pour toutes ces raisons que je souhaite aujourd'hui vous rejoindre et porter haut les intérêts de notre profession.</p>
	<p>Tahiry RANDRIAMAHAZOMANANA – Pharmacie MASSALIA Marseille 1^{er}</p> <p>Jeune pharmacien titulaire, je suis particulièrement enthousiaste d'assumer cette responsabilité et d'approfondir mon engagement au sein de la profession. Fort de cette nouvelle étape dans ma carrière, je souhaite soumettre ma candidature pour rejoindre le syndicat et participer activement à la défense de notre métier. Je suis convaincu que notre métier est en train de changer et je souhaite prendre part à toutes nos nouvelles missions. En intégrant le conseil d'administration, je souhaite participer aux discussions et actions pour défendre notre place dans le système de santé.</p>
	<p>Frédéric RICHARD – Pharmacie RICHARD Marseille 15° - Sortant</p> <p>Pour moi, l'engagement syndical c'est de mettre en commun un cognitif au service d'une action collective afin de protéger notre profession et se préparer aux nouveaux enjeux auxquels nous serons confrontés.</p>
	<p>Fabienne ROBERT – Pharmacie de l'arbois Aix-en-Provence – Sortant</p> <p>Passionnée par mon métier, je n'ai eu de cesse d'aider et soutenir mes confrères et le réseau pharmaceutique depuis 36 ans et ce pour pouvoir offrir à nos patients les meilleures solutions et toute l'aide dont ils pourraient avoir besoin. Le patient reste au cœur de notre métier, ma proximité avec mes confrères me permet de trouver des solutions. Je reste à votre disposition.</p>
	<p>Alexandre VERDIER – Pharmacie de Célony Aix-en-Provence – Sortant</p> <p>Mon engagement tant que conseiller syndical est motivé par ma volonté de défendre et promouvoir les intérêts des pharmaciens. Notre rôle est essentiel dans le système de santé et malgré cela la défense de la profession est un combat perpétuel. En renforçant nos liens nous pouvons mieux faire face aux défis communs, que ce soit dans nos rapports avec l'Assurance Maladie, la prise en charge des médicaments et des nouvelles missions, l'arrivée des biosimilaires, la défense du monopole toujours attaqué, la réglementation qui amenée à évoluer. En conclusion, je reste engagé à défendre les intérêts des confrères, et renouvelles mon mandat.</p>

